

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio inicia la renovación del pavimento en las calles más deterioradas del núcleo urbano

Las obras, que suponen un presupuesto de 53.000 euros, incluyen el asfaltado de varias vías de las urbanizaciones Atyka y La Fontana

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Obras y Servicios de Santa Marta ha iniciado la renovación del asfaltado en diversas calles del centro urbano que se encontraban en mal estado y que continuarán en los próximos días en los tramos más deteriorados de las urbanizaciones Atyka y La Fontana.

Estas nuevas actuaciones de pavimentación que se acometen en el municipio cuentan con un presupuesto total de 53.000 euros y forman parte de uno de los proyectos presentados por el Ayuntamiento santamartino a los Planes Provinciales de la Diputación, que permitirá renovar la imagen de los tramos más afectados por obras anteriores o parcheos realizados tras la apertura de la calle para arreglar otros desperfectos.

El objetivo, según la concejal del área, Marta Labrador, es "intentar paliar las zonas en las que el asfaltado está en peores condiciones y acometer el acondicionamiento del firme en los tramos concretos que presentan mal estado". Para ello, las actuaciones prioritarias para los responsables municipales en estos momentos se centran en la media docena de calles en las que ya se están ejecutando las mejoras: "El Ayuntamiento está haciendo un estudio de las calles y vías que están pendientes para dar continuidad a la renovación del asfaltado dentro del margen económico que tenemos para abordar las zonas en peores condiciones", insiste Labrador.

Los trabajos han comenzado con el asfaltado del Camino de Calvarrasa y en la zona de Aldebarán, y continuarán en las ca-



La concejal de Obras visitó las obras de la calle Don Cristóbal. | EÑE

Las mejoras permiten actualizar la imagen de las calles con pavimento nuevo en la mayor parte del municipio

lles Don Cristóbal y Unicef, esquina con Marcos Escribano, para seguir en Atyka, donde las obras obligarán a desviar la ruta y la parada del autobús de forma alternativa en la calle Golondrinas hasta el próximo lunes, cuando una vez concluida la pavimentación se retomará la línea normal.

La próxima semana proseguirán las obras de aglomerado en las calles Ciudad de León y Paseo de Valdelagua, además de la avenida de Edimburgo en La Fontana y quedarán concluidas este mes.



El Punto de Información Juvenil (PIJ) situado en el Área Joven. | EÑE

La Junta concede al Área Joven ser punto de expedición del Carné Joven Europeo

EÑE | SANTA MARTA

La Junta de Castilla y León ha concedido a la localidad santamartina la autorización para expedir el Carné Joven Europeo a través del Punto de Información Juvenil (PIJ), ubicado en las nuevas instalaciones del Área Joven Municipal, en la calle Doctor Torres Villarroel.

Un proceso que hasta ahora se limitaba a recibir la documentación de los usuarios para iniciar los trámites y la oficina de Salamanca expedía las tarjetas. De esta manera, en 2017 se

ofrecerá el servicio completo en Santa Marta y evitará a los chicos desplazarse dos veces para el mismo trámite.

Este carné, para jóvenes de 14 a 30 años, ofrece al colectivo el acceso a bienes culturales y servicios que contribuyen a mejorar su calidad de vida y favorecer su movilidad geográfica, además de descuentos en establecimientos de distintas comunidades españolas y países europeos adheridos al programa y un seguro gratuito de asistencia en viaje a cualquier lugar del mundo.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Ciudadanos critica las "trabas continuas" del equipo de Gobierno a su trabajo

Los concejales del grupo municipal Ciudadanos criticaron ayer la "falta de capacidad del equipo de Gobierno y las trabas continuas echando atrás nuestras propuestas. Da muestras inequívocas de que no sabe gobernar en minoría y que digiere las críticas constructivas como un ataque", afirma el portavoz, Jesús de San Antonio. Por su parte, el equipo de Gobierno considera: "Es la estrategia que C's en Carbajosa se ha marcado para estos años en la oposición intentando descalificarnos públicamente con declaraciones falsas y sin argumentos para justificar su trabajo en el Ayuntamiento". | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Primera sesión del nuevo curso de teatro familiar

La programación de la Biblioteca Municipal ha comenzado con las sesiones de cuentacuentos y bebecuentos y ayer fue el turno del teatro familiar. Una actividad que estrenó el curso con la representación de 'La rebelión de los caracoles'. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Apuesta por la cultura popular con los bolillos

La Asociación Cultural Bolillos de Santa Marta inaugura las actividades de las agrupaciones municipales del curso con el taller de encaje de bolillos, en el que las mujeres apuestan por mantener las tradiciones y el arte de esta labor. | EÑE